
REQUERIMENTO 01/2012

				O Vereador que este subscreve, após ouvido Plenário na forma regimental, requer o envio
deste as Suas Excelência Deputado Federal Reinaldo Azambuja e Deputado Estadual Marcio
Campo Monteiro, com cópia, para conhecimento, a Sua Excelência Ilca Corral Mendes
Domingos Prefeita Municipal,  solicitando via emenda parlamentar recursos para  construção
de uma unidade da ESF no Bairro Jóquei Clube neste município.

				JUSTIFICATIVA:

 				O Município tem a missão de ofertar um serviço de saúde de qualidade e que atenda às
necessidades da população, este desafio consiste em buscar garantir melhor acesso a esse 
atendimento integrada e qualidade do serviço. Neste sentido buscamos meios para
cconcretizarmos esse compromisso das Unidades Básicas de Saúde", visando subsidiar  os
profissionais da Unidade de Saúde bem como a população,  para que possamos potencializar
o trabalho desenvolvido e obter bons resultados, sendo para isso necessário expandirmos
esse atendimento, deixando assim de sobrecarregar as unidades de saúde, onde cada
comunidade estará munida de um posto de atendimento em seu bairro, facilitando seu acesso
e obtendo atendimento com maior comodidade, sob estas razões requeremos auxílio neste
sentido.

				Sala das Sessões em 28 de janeiro de 2012.

				VER. ANTONIO APARECIDO DOS SANTOS -  


